



Pressemitteilung

Nürnberg, 3. Februar 2025

**Cycling Rebellion mit Fridays for Future unter dem
Motto: Fahrradschnellweg statt Frankenschnellweg**

Wir brauchen die Verkehrswende – jetzt! Das ist das Motto unserer monatlichen Raddemo **Cycling Rebellion** am Freitag, 7. Februar, die gemeinsam mit den **Fridays for Future Nürnberg** um 17 Uhr am Opernhaus startet.

Es geht über den Plärrer auf den Frankenschnellweg und mit einem Zwischenhalt vor dem **Verkehrsplanungsamt** in der Lorenzer Straße wieder zum Opernhaus. Die Behörde hirnt derzeit über einem Plan B ohne Tunnel – statt sich mit aller Kraft um die dringen benötigte, komfortable Rad-Autobahn zwischen Plärrer und Fürther Freiheit zu kümmern.

Das muss sich ändern – und genau das verstehen wir unter sinnvollem Klimaschutz – nicht den vieleMillionen verschlingenden Ausbau einer Stadtautobahn, die nur noch mehr Verkehr in die Stadt zieht. Wir werden nicht aufhören, dagegen zu protestieren!

Extinction Rebellion, Ortsgruppe Nürnberg